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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Küchler,

bitte  setzen  Sie  den  folgenden  Ergänzungsantrag  auf  die  Tagesordnung  der  nächsten 
Ratssitzung:

1. Die  Verwaltung  wird  beauftragt,  für  eine  dauerhafte  Verfügbarkeit  der 
Balkantrasse zwecks zukünftiger Nutzung als Rad- und Wanderweg Sorge zu 
tragen.

2. Sollte die Aufrecherhaltung der Option auf eine zukünftige Nutzung der Trasse 
als Rad- und Wanderweg mit nennenswerten Kosten verbunden sein, so wird 
die  Verwaltung  beauftragt,  diese  zu  benennen  und  dem  Rat  erneut  zur 
Entscheidung vorzulegen. 

3. Die  Verwaltung  prüft,  unter  welchen  Rahmenbedingungen  sich  ein 
Bürgerverein gründen könnte, um so durch bürgerschaftliches Engagement die 
Kosten für Herstellung und Betrieb der Balkantrasse als Rad- und Wanderweg 
durch bürgerschaftliches Engagement mitzutragen. 

Begründung:
Der Rad und Wanderweg auf der Balkantrasse wird ebenso regelmäßig gefordert, wie er aus 
Kostengründen  wieder  abgelehnt  wird.  Die  aktuelle  Kassenlage  erlaubt  einen  Radweg 
derzeit kaum. 

Daher  ist  es  wichtig,  rechtzeitig  zumindest  die  Option  für  den  Radwegbau  dauerhaft 
sicherzustellen.  Entscheidend  dafür  ist  die  Erhaltung  der  Trasse,  genauer  gesagt  des 
durchgehenden Grundstücksbandes von Opladen zur Stadtgrenze Burscheid. 

Die derzeit noch im öffentlichen Besitz befindliche Trasse stellt  einen unschätzbaren (weil 
kaum wieder erlangbaren) Wert dar. Denn bereits einige wenige Teilverkäufe würden einen 
Radweg für immer unmöglich machen. Eine Trasse mit Lücken wäre unbrauchbar.  Diesen 
Wert gilt  es in  jedem Fall  zu sichern,  unabhängig  von der konkreten Zeitplanung für  die 
Errichtung des Radweges.  Damit die Zukunft durch die derzeitige klamme Kassenlage nicht 
verbaut wird!

Stephan Adams                               Gerhard Hohns                                  Markus Pott


